

Huelguistas polacos se niegan volver a trabajo

Gdansk, Polonia, agosto 19 (Latin-Reuter) (Por Karol Cwinnarowicz). Los dirigentes huelguísticos militantes, desafiaron la exhortación de retornar al trabajo formulada por el líder comunista Edward Gierek, y solicitaron hoy conversaciones directas con las autoridades comunistas sobre su exigencia de sindicatos libres.

Los dirigentes de la huelga decidieron durante la reunión de dos horas en su centro de operaciones ubicada dentro del astillero Lenin en esta ciudad, seguir adelante con su lista total de demandas de cambios económicos y políticos.

Estos requerimientos incluyen cambios en el sistema polaco, que Gierek declaró anoche eran inaceptables. "Hay ciertos límites después de los cuales no podemos

ceder", afirmó el líder del partido en una exhortación por la televisión nacional.

El comité fabril de huelga de Gdansk, que asegura tener el apoyo de más de 190 empresas a lo largo de la costa septentrional báltica, anunció que enviará una delegación de tres miembros para hablar con las autoridades locales del partido y solicitarles conversaciones serias sobre esta ola de huelgas que ya lleva siete semanas.

"Hasta que tengamos sindicatos libres, las huelgas son el único método para defender nuestros intereses, y son la forma más cara de negociaciones", acotó un miembro del comité de huelga.

Esta firme declaración acentuó la posibilidad que la

Pasa a la página 27

México exporta 80 mil barriles crudo a C.A.

Ciudad de México, agosto 19 (DPA). México ha comenzado a cumplir la parte que le corresponde del programa mexicano-venezolano de cooperación energética a los países de Centroamérica y el Caribe, exportando hacia esa zona un volumen diario de 80.000 barriles de petróleo, anunció el ministro mexicano de Patrimonio y Fomento Industrial, José Andrés de Oteza.

El alto funcionario mexicano, quien formuló el anuncio al recibir en México al ministro costarricense de Minas y Energía, Fernando Alemán, dijo que Costa Rica, El Salvador,

Guatemala, Jamaica y Nicaragua, son los países que están siendo surtidos en la actualidad por la empresa mexicana estatal del petróleo, "PEMEX".

El programa de cooperación energética a Centroamérica y el Caribe, suscrito por México y Venezuela el 3 de agosto pasado, contempla la venta de 60.000 barriles diarios de petróleo a nueve países de la región, en condiciones de excepción como ser el financiamiento del 30 por ciento del valor de las facturas petroleras con créditos por 5 años y una tasa de interés anual del 4 por ciento.

\$300 mil más de Libia recibirá Hno. de Carter

Washington, agosto 19 (Latin-Reuter). Un empresario relacionado con Billy Carter dijo hoy que el hermano del presidente está por obtener 300.000 dólares de Libia, luego de los 220.000 dólares que ya recibió.

La revelación fue hecha por Henry Coleman en una audiencia de una comisión especial del Senado que investiga los vínculos de Billy Carter, con los libios.

La subcomisión judicial del Senado proyecta in-

terrogar al hermano del presidente a fin de esta semana.

Coleman dijo que Billy Carter solicitó un préstamo de 500.000 dólares a los libios en una época en que trataba de actuar como corredor para lograr mayores exportaciones de petróleo libio.

Coleman calificó al dinero como un préstamo, pero el Departamento de Justicia dijo que fue una donación.



CAMBIA OPINIONES. Gdansk, Polonia, agosto 19 (AP). Una mujer, de pie entre los obreros en huelga, del astillero Lenin en Gdansk, emplea un megáfono en un cambio de opiniones con un funcionario del astillero.

Disminuyen el toque de queda en Bolivia

La Paz, agosto 19 (Latin). Un nuevo horario para el toque de queda, implantado el 17 de julio, cuando tomaron el poder, mandaron las Fuerzas Armadas. Comenzó a regir hoy en todo el territorio boliviano, informaron fuentes oficiales.

La queda, que prohíbe la

Pasa a la página 13

Trasplantan médula ósea a niño en Lima

Lima, agosto 19 (Latin). Dos médicos ingleses realizaron aquí un trasplante de médula ósea en un niño y describieron la intervención como la primera en la historia de la medicina humana, informó hoy el Centro Médico Naval.

Un comunicado del hos-

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA OFICIAL. Brasilia, agosto 19 (AP). El presidente argentino Jorge Videla (izquierda), es recibido hoy en el aeropuerto de Brasilia por su colega el presidente brasileño Joao Figueiredo, a la llegada del primero a Brasil para una visita oficial de 5 días.

Videla llega en visita de 5 días a Brasilia

Brasilia, agosto 19 (Latin). El presidente de Argentina General José Rafael Videla, llegó hoy aquí iniciando una visita oficial de cinco días a Brasil, destinada a reafirmar los excelentes vínculos de amistad y cooperación entre los dos países más poderosos de América del Sur.

Videla, vistiendo traje civil oscuro, y su comitiva, fueron recibidos en el aeropuerto militar de esta capital por el presidente de Brasil, general Joao Figueiredo, con quien más tarde sostendrá una prolongada reunión reservada, ministros de Estado y principales autoridades nacionales y locales.

Tras escuchar los him-

nos nacionales de los dos países y pasar revista a las tropas, Videla, su esposa, y sus acompañantes se trasladaron al hotel donde permanecerán hospedados.

La visita del presidente argentino, que es considerada "extremadamente importante por la significación política que encierra", estará marcada por la suscripción de una serie de instrumentos legales, destinados a ampliar la cooperación en diversos campos, especialmente en el área nuclear donde ya existe un acuerdo de colaboración suscripto hace tres meses, cuando Figueiredo visitó Buenos Aires.

Breves Internacionales

Preocupa crisis laboral polaca

Londres, agosto 19 (Latin-Reuter). La crisis laboral polaca es observada con creciente preocupación en las capitales occidentales, debido a temor de que pueda rebasar los límites controlables, y provoque la intervención soviética.

Mientras esta posibilidad se evalúa seriamente, se considera una represión militar del Kremlin, como algo remoto, una última solución.

"La opción militar está todavía muy lejos", opinó un diplomático de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

Los comentaristas occidentales creen que la Unión Soviética interviendrá solamente si el sistema comunista se encontrara en peligro directo o si la fidelidad polaca al Pacto de Varsovia estuviera amenazada.

Estréllase avioneta: mueren tripulantes

Montevideo, agosto 19 (AP). (Urgente). Una avioneta se estrelló esta noche entre dos casas en las inmediaciones del aeropuerto de Carrasco muriendo los dos tripulantes y causando heridas a residentes del sector, informó Radio "Montecarlo".

Según la emisora el avión estaba destinado al servicio de taxi aéreo.

Varias personas resultaron con quemaduras al incendiarse las casas con el impacto del avión.

Bomberos y policías trabajan en el lugar, a unos 15 kilómetros de esta capital.

Arrestan 7 por disturbios en Chile

Santiago, Chile, agosto 19 (Latin). Siete personas fueron arrestadas aquí por protagonizar incidentes en la vía pública para cuestionar la nueva Constitución elaborada por el gobierno, informó hoy la policía.

Grupos de jóvenes intentaron realizar una marcha

Pasa a la página 13



EDIFICIO DERRUMBADO. Guayaquil, Ecuador, agosto 19 (AP). Bajo los escombros de este edificio que se derrumbó con el fuerte temblor que sacudió a esta ciudad, pere-

cieron cuatro personas. Está situado en el centro comercial de este puerto, Calle Clemente Ballén. Otras cuatro personas murieron en otros sectores.